

Prentsa oharra

Nota de prensa



TRASPLANTADAS 9 PALMERAS A LA ZONA DEPORTIVA DE ANOETA Y A IZTUETA

Hoy finalizará la operación de trasplante de 9 palmeras que estaban almacenadas en un vivero de Urnieta a diferentes zonas de la ciudad.

La Concejala de Proyectos Urbanos, Ane Oyarbide, ha destacado que “8 de estas palmeras se han plantado en la nueva urbanización de Anoeta, entre el Estadio y el miniestadio. La operación ha requerido de una gran grúa debido al peso y dimensiones de las palmeras. La novena se ha plantado en el entorno del viaducto de Iztueta.”

Se trata de unas palmeras que años atrás estuvieron en la plaza Lapurdi, en Gros y que fueron conservadas durante la primera fase de renovación del colector de saneamiento de la Zurriola. Al terminar esta operación se colocaron palmeras más pequeñas en la plaza al estar pendiente una segunda fase de la renovación de este colector, que aún no tiene fijada fecha de ejecución.

Prentsa oharra

Nota de prensa



Oyarbide ha señalado que la ubicación en Anoeta forma parte de la nueva urbanización que se está ejecutando y cuyas obras avanzan al ritmo marcado. Ya en la zona había otras palmeras tanto junto al miniestadio como en el palacio del hielo.

En la fase de urbanización que se lleva a cabo en Anoeta, en la trasera del estadio, se ha colocado también la escultura en homenaje a Aitor Zabaleta, hincha de la Real Sociedad asesinado en Madrid. Finalmente, se colocará un suelo de microaglomerado con resina de color gris con cenefas blancas, lo que reducirá tanto el presupuesto inicialmente previsto como el remate de las obras, que podrían estar acabadas el próximo mes de marzo.